

Rapat Senat Unimal Tetapkan Empat Nama Bakal Calon Rektor



Rapat Tertutup Senat Universitas Malikussaleh penetapan bakal calon Rektor Periode 2022-2026, Kamis, (18/8/2022). Foto: Riyandhi Praza

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Senat Universitas Malikussaleh menetapkan empat nama Bakal Calon Rektor Unimal Periode 2022-2026, Kamis (18/8/2022). Penetapan itu dilakukan dalam Rapat Senat Tertutup yang digelar di Aula Meurah Silu Kampus Lancang Garam, Lhokseumawe.

Rapat Senat yang dimulai pukul 09.20 itu dihadiri oleh 45 dari 50 orang anggota Senat. Sekretaris Senat Universitas Malikussaleh, Alfian MA mengatakan bahwa berdasarkan Peraturan Senat Nomor 1 Tahun 2022 tentang Pemilihan Rektor Universitas Malikussaleh Periode 2022-2026, jumlah anggota senat yang hadir sudah mencukupi kuorum untuk mengambil keputusan.

Sebelum diambil keputusan, Panitia Pemilihan Rektor Unimal menyampaikan hasil pemeriksaan berkas keempat bakal calon yang mendaftar. Adapun proses pemeriksaan tersebut dilakukan oleh panitia pada Selasa (16/8/2022).

“Semua panitia yang berjumlah tujuh orang yang terdiri dari lima orang perwakilan Senat, satu orang tenaga kependidikan bidang kepegawaian, dan satu orang tenaga kependidikan bidang keuangan hadir dalam pemeriksaan berkas pendaftaran bakal calon, terang Alfian.

Sementara itu Sekretaris Panitia Pemilihan Rektor, Riyandhi Praza MSi mengatakan bahwa pemeriksaan berkas pendaftaran bakal calon dilihat dari semua hal, termasuk sudah memberikan Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN).

Bakal calon yang mendaftar pertama adalah Prof Dr Herman Fithra, saat ini merupakan Rektor Universitas Malikussaleh, pada Senin, 5 Agustus 2022. Kedua mendaftar adalah Dr Azhari, saat ini merupakan Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, pada Kamis, 11 Agustus 2022. Ketiga, adalah Dr Mukhlis yang saat ini adalah Wakil Rektor Bidang Umum dan Keuangan, mendaftar pada Jum’at, 12 Agustus 2022. Sedangkan Dr Mawardati, yang saat ini merupakan Dekan Fakultas Pertanian menjadi yang terakhir mendaftar yakni pada Senin, 15 Agustus 2022.

Ada empat tahapan dalam pemilihan rektor yakni, penjaringan, penyaringan, pemilihan, dan pelantikan. Saat ini, tahapan sudah masuk pada tahapan penyaringan, yang mana dalam proses penjaringan sudah didapat empat nama bakal calon Rektor. Selanjutnya masuk ke dalam tahapan penyaringan, di mana panitia akan melakukan sosialisasi nama-nama bakal calon. Dalam tahapan ini juga, para bakal calon juga diminta untuk menyerahkan visi, misi, dan rencana program kerja selambat-lambatnya tanggal 30 Agustus 2022.

“Penetapan Calon Rektor dijadwalkan dilaksanakan pada 1 September 2022, di mana dari empat bakal calon tersebut akan dipilih tiga nama untuk dikirimkan kepada Kemdikbudristek untuk dilakukan pemilihan bersama,” pungkas Riyan[bas]

Tanggal: 20 August 2022

Post by: [Bastin](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Senat](#) ,